



polideportivo

PREMIOS ANUALES DEL DEPORTE



Imagen de uno de los onces de la UDS en su última temporada. | MORGAN

La Salina de Honor, para la Unión Deportiva Salamanca

El Salamanca Fútbol Femenino se lleva la placa del Ayuntamiento

A.G.S. | SALAMANCA

La Diputación de Salamanca hizo ayer públicos los nombres de las personas o instituciones que serán galardonados en los Premios Anuales del Deporte Salmantino con las placas o la Salina de Honor, que en este caso ha recaído en la extinta Unión Deportiva Salamanca.

El Jurado de los Premios ha querido de esta forma rendir homenaje "a la institución deportiva más importante de la historia del deporte en Salamanca". En su opinión, se pretende rendir tributo a los noventa años de historia del club, que se convirtió en un gran embajador de la provincia. La Salina de Honor se entregará a la Asociación de Jugado-

LA GALA, EL VIERNES A LAS 20:00 EN EL LICEO

Los deportistas e instituciones serán premiados este viernes en la Gala, que comenzará a las 20:00 horas en el Teatro Liceo. Además de la Salina de Honor y las placas, se entregarán los Premios Salina, para los que hay un total de 23 nominados, y los Premios Victoria, que servirán para reconocer a los campeones de las distintas competiciones organizadas por la Diputación de Salamanca durante la pasada temporada.

res Veteranos de la UDS durante la Gala del viernes.

En cuanto a las placas institucionales, la de la Asociación de la Prensa Deportiva será para el exfutbolista Nemesio Martín 'Neme', por toda una vida dedicada al fútbol profesional y a la base una vez retirado; la del Ayuntamiento de Salamanca para el Salamanca Fútbol Femenino, por su labor en el fomento del deporte salmantino; la de la Junta de Castilla y León al IES Vaguada de la Palma a través de su sección de balonmano infantil masculino; y la de la Diputación, para el Servicio de Educación Física y Deportes de la Universidad de Salamanca por su labor de setenta años.